

校長室だより 2024.5.7

## 目標に向かって取り組む姿

新しい学年になって1か月がたちました。1か月たって感じたことを全校集会でお話しました。

新しい学年でそれぞれの学級目標を決めました。それは、どんな学級にしたいか、どんなクラスだったら楽しく過ごせるかをみんなで考えました。目標を決めることで、その目標に向かって具体的にがんばることが見えてくるからです。

しんしゅうしょうがっこうの もくひょう  
進修小学校の目標

ゆめ みずからまなぶ  
夢をもち 自ら学ぶ 児童の育成

～ともに学びあう 進修っ子～



進修小学校にも学校の目標があります。それは「夢をもち 自ら学ぶ 児童の育成 ～ともに学びあう 進修っ子～」という目標です。

まずは、「どんな自分になりたいですか？」その「どんな自分」が目標になり夢になるのです。友だちにやさしい自分でしょうか。苦手なこともがんば

る自分でしょうか。好きなことをいっぱいがんばる自分でしょうか。  
みんなそれぞれ夢や目標は違っていいし、夢が変わってもいいと思います。

その夢の実現のために、次の3つのことに力を入れてほしいと話しました。

それは、一つ目「自分で考えて行動する」 二つ目「挑戦する」 三つ目「人とつながる」です。

具体的にどんなことなのか、この1か月で見つけた様子を紹介しました。

「自分で考えて行動する」



5年生がまっすぐに手をあげて発表しようとしている姿です。進んで学ぼうとする意欲が見られます。

6年生が参観日の後の縦割り班遊びを自分たちで考えて、低学年に教えて一緒に遊んでくれました。



「挑戦する」

6年生が草花の絵を細かいところを観察して集中して書いています。他にもタブレットでまとめたり、体づくりに挑戦したりと新しいことにどんどん取り組んでいます。



「人とつながる」

委員会では、みんなで話し合い意見を出し合ってよい方法を見つけています。

4年生が算数で自分で考えた方法を友達に説明しています。友達の説明を聞いて自分の新たな発見もしています。

いいところはこれからもどんどん続けて伸ばしていきたいです。

